
司会 副幹事 村松 英和 君
ソングリーダー 坂本 繁 君 ♪我らの生業

ゲスト 焼津市長 中野 弘道（なかの ひろみち）様（焼津RC名誉会員）

第2984回例会(第39回) 6月15日(木) 点鐘：18:00 場所：焼津四川飯店

最終例会、会長・幹事退任挨拶

皆さんこんにちは。
今年度、会長挨拶も本日をもって終了します。一言退任

のご挨拶を申し上げます。
今、振り返れば、あっと言う間の一年と、半年以上に亙

る予定者の時間でございました。地区会員増強・維持委員
会の委員長も同時進行と、他団体の長も複数兼ねていた為、
とんでもなく幾重にも重なりましたので、早め早めのス
タートを切らさせて頂きました。
ちなみに、私の知る限りの会長職と地区委員長職の兼務

をした方々は、あと2名程おられました。しかしながら、
ロータリーの会長職は非常に重く重く感じた年でもありま
した。
本年度は、2019年度手続き要覧に従い、戦略計画のビ

ジョンに基づいて組織を作り直した初年度でありました。
しかし、思う様に委員会が廻らず、まだコロナ禍での致

し方ない部分もありましたが、これは全て私の力の無さと
いうことを痛感した1年でもありました。全ての責任は会長
たる我に有り、大変申し訳なく思っております。例会運営
で精一杯だったと猛省する次第であります。
例会に関しては、絶対に休会にはしない！我儘ですが、

強い決意で臨まさせて頂きました。過去3年間の会長さん達
がコロナ禍で出来なかった事を今年度に託された部分もあ
り、それは是が非でもやらなければならないと思い、実行
出来た事は大変良かったと思っております。
また、地区会員増強・維持委員長としても直前委員長・

直々前委員長の同じくコロナ禍での思いがあり、リベンジ
の如く臨ませて頂きました。昨年初めの7月の増強セミナー
は、当初から絶対にZoom開催はしない！リアルで開催す
る！と言うこれまた私の我儘で強引に開催させて頂きまし
たが、好評を得たところでございました。
本年2月には、当地区始まって以来の地区内の全女性会員・
女性事務局員のためのセミナーもリアルで開催させて頂き、
これも大好評を得たところでございました。
各クラブ卓話訪問に関しては、クラブから要請のあった

課題を頂き、所謂ホームメイド卓話とでも申しましょうか、
全てのクラブで手作りの卓話をさせて頂きました。これも
好評でございました。

会長 岡村 延昌  君

各セミナー開催に際し、お手伝いして頂いた深沢委員・
奥川幹事・永田会員増強維持・出席委員長をはじめとする
委員会メンバーの皆様と新会員の皆様には改めて厚く御礼
を申し上げたいと思います。ありがとうございました。
反省ばかりの1年でございましたが、これ以上言いたい事

は、先週言いましたので、HPの会報の欄をお読み下さい。
私としては、自分なりに精一杯取り組まさせて頂いたと

言う自負はございます。
そして、様々な経験をさせて頂きました。言葉では意を

尽くせませんが、奥川幹事をはじめ、役員・理事の皆様は
元より、正・副委員長の皆様、そして会員諸兄の皆様、事
務局の飯田さん、小泉さん達のご理解・ご協力があってこ
その1年だったと重ねて深く感謝を申し上げたいと思います。
数々の失敗を糧に、次年度深沢会長の下で少しでも恩返し
が出来ればと考える次第でございます。
最後に僭越ではございますが、私の大好きな言葉を皆様

に送りたいと思います。

「夢なき者に理想なし、理想なき者に計画なし、
計画なき者に実行なし、実行なき者に成功なし。

故に、夢なき者に成功なし。」

吉田松陰の言葉であります。

ロータリーは楽しくなければならない！そして楽しけれ
ばロータリーをもっと好きになる！
皆さん、ロータリーアンとしての誇りとプライドをもっ

て、もっともっと、ロータリーを好きになってもっともっ
と、深く嵌まってください！！
以上で、会長退任挨拶とさせて頂きます。
一年間ありがとうございました。

（退任挨拶）



幹事 奥川 将之 君

①本日、最終例会、懇親会終了後に２次会をセットして
あります。場所は、クラブの会員である柴田亜弓のお店
「絹」で行います。ぜひとも皆様、参加ください。

①9月の例会プログラムが承認されました。
②クラブ計画書の承認を頂きました。
③次年度予算案の報告をさせて頂きました。
④新会員候補について、会員組織委員会での入会の説明
が終了し、入会申込書が提出されました。承認を頂き、
本日より７日間の公示に入ります。異議申立てある方
は自分まで連絡をください。

⑤次回第１回の例会は焼津神社になります。
11時30分よりご祈祷を行い、12時点鐘となります。
11時15分までに集合をお願いします。服装は、スーツ、
ネクタイ、ロータリーバッジ着用でお願いします。

副幹事 村松 英和 君

7月22日（土曜日）の親睦納涼会のご案内です。
先週チラシを配布させて頂きました。
まだまだ申し込みをお待ちしております。
沢山の方に参加していただきたいと思います。
よろしくお願致します。

次年度親睦活動・スマイル委員会
委員長 金丸 好孝 君

日本酒同好会 奥川 将之 君

昨年同様に活動が出来ませんでした。来年度は、グルメ同
好会と共同で開催を企画したいと思います。
ありがとうございました。

グルメ同好会 青島 直久 君

この数年コロナ禍で同行会が企画できませんでした。次年
度は、11月2日グルメ例会を企画しております。あと、グ
ルメ旅行など色々企画をしております。それから何度かグ
ルメ同好会を実行したいと思います。また企画が上がった
時に、皆さん、ぜひご参加ください。よろしくお願いしま
す。

幹事退任挨拶 幹事 奥川 将之 君

皆さんこんにちは。
やっと1年が終わりました。1年間にわたり、幹事として大
変お世話になりました。
無事に幹事の任期を完了することができた事、心よりお礼
申し上げます。
未熟な点など多々あったと思います。そして、ご迷惑をお
かけしたこともあったと思います。
皆様の友情、そして温かいサポートのおかげで、 え、本
日を迎えることができました。
過ぎてしまえば早いものですが、充実した1年間を過ごせ
たと思っております。
最後になりますが、まだ次年度は始まっていませんが、
次々年度の準備を9月頃から始めたいと思ってます。引き
続き、皆さんにご迷惑かけるかと思いますので、よろしく
お願いいたします。
本当にありがとうございました。

ゴルフ同好会 吉田 典充 君

明日、今年度最後のゴルフコンペを富士宮ゴルフクラブで
開催します。本日、お酒を飲みながら盛り上がると思いま
すが、脳梗塞等が一番怖いので、ほどほどにしていただき、
明日のゴルフ終了後に、沢山飲むようにお願いします。
（笑）あと、同好会メンバーも15，6名おります。こちら
の同好会もメーキャップ扱い、ぜひお願いします。

カラオケ同好会 村松 孝保 君

3月に一度、同好会を行いました。第2回は明日のゴルフ同
好会の後予定しております。ありがとうございました。

退会の挨拶 八木 利樹 君



本日の例会暫定出席率

親睦活動・スマイル委員会
 柴田 亜弓 君

岡村 延昌 君
一年間ありがとうございました。

奥川 将之 君
最終例会を迎えることが出来ました。一年間ありが
とうございました。尚、６月２３日最後の会長幹事
会欠席となりますので、岡村会長よろしくお願いし
ます。

会員増強維持・出席委員会

副委員長 渡仲 康之助 君

本日は会員総数60名、46名出席、出席率76％です。
1年間の出席率ですが、73.34%でした。
一年間ありがとうございました。

仲野 和則 君
本日を以って今年度３９回の例会を無事終る事が出
来ました。会場監督としましても、メンバーの皆様
の協力で楽しい例会が出来たのではなかったかと思
います。１年間ありがとう御座居ました。

割愛

親睦活動・スマイル委員会
 柴田 亜弓 君

倉嶋伸康君が欠席の為、あらためて報告します。

ポリオプラスソサエティ登録の件

会長、幹事へ花束贈呈

深沢英雄会長エレクトから岡村延昌会長へ、
村松英和副幹事から奥川将之幹事へ、感謝の花束贈呈を
行いました。一年間お疲れさまでした。

ご挨拶 中野弘道焼津市長様（名誉会員）

ご指名をいただきましたので、ご挨拶させて頂きます。
岡村会長、奥川幹事の方でこのコロナ禍で大変厳しい中、

この焼津ロータリークラブの伝統をしっかり守りながら、
焼津市への応援頂いた事、 心より感謝申し上げます。

また、法律が変化し、新しい時代になっていく中でも
ロータリークラブの新しい歴史を築いて頂けたと確信して
おります。
加えて、ここにいる会員の皆様にも例会を中心に奉仕活

動、そして焼津市の経済をしっかり支えてくださっている
事にも心より熱く感謝を申し上ます。
焼津市としてこのコロナ禍において、各業界、各事業所

がどんな影響があったかということで、約6000社から今年
度は500社ほど抜粋し、調査させて頂く予定です。
皆様の会社にもお伺いする予定ですので、いろいろなご

意見を頂くようなプロジェクトを進めてまいります。
その際には、ご指導賜りますようにお願い申し上げます。
今、コロナ禍を超えて、時代を超えて、この温かなそし

てご縁のある焼津ロータリークラブがさらに開けていく事
を祈願し、ご指導賜りますように、お願いします。
本日はありがとうございました。
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数

出席率
6月1日
M-UP

6月1日
確定出席率

6月15日 60(58) 47名 81.03% 3名 83.33%

片岡 征哉 君（次年度クラブ協議会)
奥山 光浩 君（次年度クラブ協議会)
阿部 高之 君（次年度クラブ協議会)

第2部 懇親会

進行 副幹事 村松 英和 君

ご挨拶 会長 岡村延昌 君

歓談

乾杯 パスト会長 杉本 昭 君

ロータリーソング

ソングリーダー 坂本 繁 君

♪手に手つないで
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